

# Teens-Chor bringt Musical nach Volkenroda

## „Vier Freunde“ will Mut und Hoffnung geben

**Volkenroda.** Mitreißende Songs, berührende Szenen und 70 Jugendliche voller Energie: Am Freitag, 4. Juli, gastiert der Adonia-Teens-Chor im Kloster Volkenroda. Auf dem Programm steht das neue Musical „Vier Freunde“, das eine biblische Geschichte über Mut, Glaube und Hoffnung in moderner Form erzählt. Beginn ist um 19 Uhr, der Einlass startet eine Stunde zuvor. Der Eintritt ist frei. In nur wenigen Tagen haben die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Adonia-Projekts das komplette Stück auf die Beine gestellt – samt Musik, Schauspiel und Tanz.

Das Ergebnis ist ein etwa 70-minütiges Bühnenprogramm, das bereits an zahlreichen Orten in Deutschland aufgeführt wurde und nun auch in Volkenroda Station macht. „Es ist beeindruckend, wie viel Herzblut und Talent diese Jugendlichen in das Musical stecken“, sagt Silke Landmann, Sprecherin des Klosters Volkenroda. „Die Geschichte der vier Freunde wird mit einer solchen Leidenschaft erzählt, dass sie das Publikum berührt und begeistert – unabhängig vom Alter.“

Das Kloster Volkenroda ist regelmäßig Gastgeber für kulturelle und spirituelle Veranstaltungen. Mit dem Adonia-Musical bietet es erneut ein Erlebnis für die ganze Familie. *red*